
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５８４回例会 ２０１８年２月１日(木)(曇） 

 

司 会 柳川清紀幹事 

点 鐘 北村俊和副会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(山谷洋子さん) 

唱 和  「ロータリーの目的」 諸星道治さん 

御誕生記念日 （会員）兒玉さん(2/4)、北村まさん(2/6) 

（奥様・ご主人）加藤睦美さん(1/23) 

             

 

○今日はピンチヒッターということで会長の時間を行いま 

す。 

 今日は前回より２週間経った例会です。ご存知の通りイ 

ンフルエンザ等で体調を崩された方が大勢いらっしゃ 

います。体調管理には十分留意して頂きたいと思います。 

○この２週間の間には、①秦野市市長選挙がありました。 

 誠に古谷市長には残念ではありますが、これまでの数  々

 の功績がありますので今後も引き続き続けて頂けたらと 

 思っております。②半年ぶりに淵脇さんが復帰されまし 

た。またよろしくお願い致します。③本日の理事会も延 

期となりますのでよろしくお願い致します。④天気です 

がこれから明日にかけてまた雪が降るかもしれないと

予報されています。前回と同様冷たい空気が流れて 

いるので注意願います。 

     

＜ガバナー事務所より＞ 

 ①2019年規定審議会立法案提出のお願い 

  締切：3月9日(金) 

 ②月信原稿依頼の件 

  締切：2月16日(金)必着 

 

 

【受付文書】 

 ①第7Ｇより、青少年交換学生分担金 下期分納入のお 

  願い 

会員数 33名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】 

瀬戸さん(1/30秦野) 

【事後】 

 瀬戸さん・前さん 

 (1/23秦野) 

古谷さん(1/30秦野) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月 1日 

○卓話 

30周年実行委員会より 

進捗状況報告 

○定例理事会→延期 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月 8日 

○卓話 

   関さん 

○定例理事会 

出席義務    33名    

出席数     25名    

出席率 75.76％    

前々回

の修正 

    

  69.70％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

幹事報告 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



 ②ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレート 

  １＄＝110円 

 ③伊勢原中央ＲＣより、40周年記念式典登録料のお願い 

 ④秦野丹沢まつり実行委員会より、第62回秦野丹沢ま 

つりへのご協賛について 

 ⑤秦野市防犯対策連絡協議会より、防犯対策連絡協議会 

の開催について 

【例会変更】 

 ≪伊勢原≫ 2月7日(水) 伊勢原市総合運動公園体育 

              館会議室→ 和膳 照国 

【本日の配布物】  

 ①抜萃のつづり七十七、②ロータリーの友2月号 

 

 

○柳川清紀さん「今日は、原会長・鈴木副幹事がインフル 

 エンザで欠席です。両隣りがいなくて寂しいですが、北 

村副会長と二人で仲良くやります。」 

○諸星道治さん「インフルエンザ流行っています。人にう 

つさないようにしよう。」 

○北村俊和さん「本日は原会長のピンチヒッターとなりま 

す。よろしくお願い致します。」 

○大屋富茂さん「75年生きて初めてのインフルエンザを頂 

 きました。今日から軟禁状態を解かれ出勤させて頂きま

した。健康は有難いですね！」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○加藤一也さん「妻の誕生日記念、ありがとうございます。」 

○桐山晃忠さん「本格的な冬将軍に負けじ頑張ろう。今日 

 も夕方から雪のようです。早めに家に帰りましょう。」 

○兒玉秀夫さん「スマイルします。」  

○関隆明さん「スマイルします。」 

○淵脇美代子さん「長い間お休みさせて頂きまして、あり 

がとうございました。またどうぞよろしくお願い致しま 

す。」 

○古谷スミ子さん「たいへんお世話になり、ありがとうご 

ざいました。元気を取り戻し、頑張ります。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星利男さん「降雪とのこと。充分注意しましょう。」 

○山本裕宣さん「スマイルします。」 

○山谷洋子さん「庭の紅梅と白梅が満開で春の気配を感じ 

 ていましたが、今日は雪のようです。春よ来い！！」 

○米山君夫さん「実の兄が昨年4月に脳梗塞で倒れてから 

 早10 ｹ月になります。右半身不随となって会話も不自由 

 です。現在リハビリを頑張っている姿を見ると如何に健 

 康でいられることの大切さがしみじみと感じられます。 

一日も早く家に帰って来られよう毎日願っている今日 

この頃です。」 

○酒井健一さん「みなさん、インフルエンザですか？私は 

 そろそろ治ります。」 

合計 47,000円 

 

 

○＜柳川幹事＞ 

 ①秦野中ＲＣ・伊勢原中央ＲＣの40周年記念式典に際 

  し全員登録をするということになっています。各1万 

  円とご負担かけますが、その分米山と財団の予算を削 

りましたので2月に現金または振込をお願い致します。 

 ②３/１７に開催されますＩＭの担当から駐車場が狭い 

ので車で来場される方には駐車券を発行するので、回 

覧している出席票のＮＯに印をつけて下さい。 

 ③次年度の地区協議会のご案内が来ています。４/８開催 

  で、場所は横須賀の保健福祉大学となります。 

  

  

①ポールハリスフェロー表彰 前 肇さん（２回目） 

      

②12月度ベストスマイル賞  古谷 スミ子さん 

     

  

  

 ○≪３０周年実行委員会中間報告  酒井委員長≫ 

      

スマイル報告 

委員会及びその他の報告 

卓 話 

表 彰 



○いよいよ式典まで３か月半しかありません。そろそろ具 

体的なことを皆さんに示して、どんどん決めて行かない 

とすぐに１か月は経ってしまいます。よってその都度皆 

さんに報告しますので、できるだけ多くのご意見を出し 

て頂き、皆で楽しい３０周年にしたいと思います。全員 

参加ということで、内容についても皆様の意見を大いに 

取り込んでやっていきますのでよろしくお願い致しま 

す。 

○≪３０周年実行委員会中間報告  大屋副委員長≫ 

     

○２０周年の記念誌や写真を見ましたら、創立者の小泉 

さんもまだおられました。それから 10年の間15～16 

人が今この会場におりません。この現状をみて寂しい 

と思うと同時に時代の移り変わりを十分感じています。 

先程委員長が 10年後は人が少ないだろうと言われま 

したがそうではありません。新しい人がどんどん入っ 

てくれば古い人は出ざるを得ません。ということで 

４０周年はもっと新しい人で続けられることを願うば 

かりです。 

○実行委員会も 10回を数えまして、前回は各委員会の正 

 副委員長を交えての会議となりました。その際に決まっ 

たことを発表させて頂きます。 

①リーフレットの作成が出来上がったら、会長・実行委 

員長が各ＲＣを訪問しお誘いするようになります。リー 

フレットの作成は総務委員会で作成し、記録委員会が業 

者に発注するということになっております。 

②式典のご招待者につきましては、地区のガバナーを始 

め、第７Ｇ会長幹事他原会長がリストアップして名簿作 

成をすることになっております。米山奨学生につきまし 

ては、桐山委員が担当になりました。 

その他協賛団体を含め、現段階で決定した招待者には 

早々に招待状を出さなければなりません。 

③各委員会の役務分担について、総務：救護→諸星利さ 

ん、会計→加藤さん・西村さん、総務→大屋さん(兼務)・ 

諸星道さん、陶山さん、東島さん、会長・幹事の構成と 

なっております。 

式典進行→古谷さん・山谷さん・前さん・関さん、 

記録→鈴木さん・山本さん・山口さん・山田さん、 

接待→神崎さん・桐山さん・瀬戸さん・北村まさん、 

淵脇さん・仲野さん・原恵さん、交通→北村俊さん・ 

小澤さん・中西さん、祝宴→米山さん・諸星常さん・ 

 木村さん・福原さん と以上のように委員会が分担され 

ておりますので、是非ここでご自分の委員長は誰でどの 

ような仕事になるのか各正副委員長は網羅しておりま 

すので、確認して下さい。リーフレットが出来上がり各 

ＲＣに案内を出したら動き始めないといけません。自分 

の委員会がどのように仕事をするのか、細かく具体的に 

記してありますので、分科会で新たに検討して頂きたい 

と思います。 

④看板設置事業は、米山さんに動いて頂いております。 

記載する標語は皆さんからアンケートを取り、伊勢原 

側・秦野側双方決定しましたので、３月中設置予定と 

して行政と継続協議しております。 

⑤総事業費は凡そは出ておりますが、もう少し具体的な 

数字が出ましたら皆様に提示させて頂きたいと思って 

おります。 

○３０年に亘る名水ＲＣの活動を新しい会員も含めて是非 

 共有して頂き、次なる３５周年４０周年に向かって心を 

 一つにしてこの３０周年事業を成功させていくには、会 

員の皆様のご協力がないとできないと思っております 

のでよろしくお願い致します。 

また具体的に詳しいことは、実行委員会を介しまして議 

事録を通しまして例会時に皆様方に提示していきます 

のでよろしくお願い致します。 


